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Появление в столице Восточной Бельгии городе Эйпен борцовского
клуба “Сайтиев” вызвало большой интерес местного населения.
Неделю назад президент новозданного клуба Иса Гамбулатов был
приглашен  в  телерадиокомпанию  BRF,  где  журналист  Кристоф
Рамжуае (на фото) взял у него интервью.

На официальном сайте BRF это интервью вышло под заголовком
“Борцовский  клуб  “Сайтиев-Эйпен”  дал  старт”.  В  нем,  в
частности,  звучали  такие  вопрос-ответы:

– Как мы знаем, в Эйпене проходят турниры в честь братьев
Сайтиевых,  а  теперь  открылся  клуб  их  имени.  Как   у  вас
возникла такая идея?

– Идея была давно – организовать турнир и открыть клуб имени
легендарных спортсменов братьев Бувайсара и Адама Сайтиева для
того,  чтобы  популяризировать  спортивную  борьбу  в  Бельгии.
Заодно, восстановить традиции спортивной борьбы в Эйпене и
Восточной Бельгии, где 25 лет назад существовал борцовский
клуб. Сам я уже 13 лет нахожусь в Федерации борьбы Бельгии,
являюсь вице-президентом клуба “Спарта-Келмис” и судьей 2-й
международной категории, поэтому хорошо знаю, что я делаю.

– Как вам удалось получить разрешение легендарных братьев-
борцов для названия клуба их именем?

–  Во-первых,  мы  с  одного  района,  являемся  дальними
родственниками с Сайтиевыми, хорошо знаем друг-друга и они
доверяют мне. Наш клуб “Спарта-Келмис” провел уже три турнира
в  честь  братьев  Сайтиевых.  Вот  эти  причины  и  послужили
появлению клуба их имени.

– Какие перспективы на национальном и международном уровне вы
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видите у вашего клуба и борцов Восточной Бельгии?

– В наших клубах есть несколько талантливых борцов. В 2011
году  на  турнире  Сайтиева,  где  участвовали  9  стран,  наша
юношеская команда завоевала первое место в группе “В” (13-14
лет). Эти соревнования видел сам Бувайсар Сайтиев, который
является лучшим борцом планеты в вольном стиле. Поэтому, наша
цель – достигнуть высоких результатов на международном уровне,
хотя это очень долгий путь.

–  Помогает  ли  ваш  вид  спорта  в  интеграции  молодежи  в
бельгийское  общество?

– Конечно. Любой вид спорта помогает молодежи интегрироваться,
а спортивная борьба тем более.

Полностью интервью на немецком языке:
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